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2 0 1 7～2 0 1 8 年度 R O T A R Y  C L U B  O F  T O Y O K A W A  H O I  C L U B  W E E K L Y 

クラブテーマ ：参加して、行動して、ロータリーを楽しむ Let’s Enjoy Rotary 

会長／大木健市  幹事／林 博宣  会報委員会／中西弘徳・宇野秀幸 例会／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所 

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp 

本年度第２１回 通算１５０５回

平成２９年１２月５日（火）
出席報告

会員総数 出席者数 出席率 11/21修正出席率

６６名 ４４名 ７１％ ８６．９％

 ゲスト：（なし） ビジター：（なし）

★会長あいさつ     大木健市会長

こんにちは。

12 月になり

一気に寒くな

ったような気

がします。皆

様には、風邪

など充分にお

気をつけ下さ

い。

 今月は、疾病と治療月間となっています。

先月のロータリー財団の河本委員長のお話の

中でもありましたが、ロータリーは END 
POLIO という言葉を合言葉にしてポリオ撲

滅に向けて活動をしています。ポリオワクチ

ンの提供だけでなく、医師、看護師、薬剤師

の方々もインドネシア、フィリピン、マレー

シアなどのアジア諸国へ送り込んでいるそう

です。皆さんのロータリー財団への協力をお

願いします。

 本日は年次総会です。後ほど、次年度の理

事役員の発表がありますが、スムーズな総会

進行へのご協力の程、よろしくお願いします。

 さて、「黄昏流星群」「島耕作」などで知ら

れる漫画家の弘兼憲史氏が定年後の生き方と

して、人生の整理を説いています。「60 歳か

らの手ぶら人生」という本を出しました。彼

は、60 歳は人生の起承転結の「結」に突入す

る年齢であると位置づけています。60 歳まで

生きてきたら、誰しも家のローン、仕事や人

間関係など色んなものを抱えています。残り

のそう長くない人生を大きな荷物を抱え込ん

だまま過ごすより、手ぶらで身軽に生きた方

が良いと言っているのです。弘兼憲史氏は、

自らも 60 歳を過ぎて身辺整理を始め、「持ち

物を半分にしよう運動」をおこし、様々なも

のを処分したそうです。それに加えて、人間

関係についても身軽になることを進めていま

す。友人が多い方が豊かな人生を送れると思

っている人は多いと思います。彼は、友人が

多ければ、それだけお付き合いに時間を割か

れ、何かしてもらうと返さなければならず、

表面だけの付き合いの友人は整理した方が良

いと言っています。確かに友人の存在は、自

分との比較対象になりやすいと思います。時

として、ねたみ、嫉妬といったネガティブな

感情を生み出す原因になりがちです。だけど、

どんな友人でも、洋服や道具を処分するのと

はチョット違うなぁと考えさせられた本でし

た。皆さんは、どう思われますか。

 では、本日の年次総会、よろしくお願いし

ます。

★幹事報告       林 博宣幹事

例会臨時変更のお知らせ

各例会の出欠確認について

 クリスマス家族会

 創立記念日例会

 はつもうで例会

地区研修協議会実行委員会の設置の件

夏目雅康実行委員長に決定

★委員会報告

雑誌広報委員会（原田雄二委員長）

ロータリーの友 12 月号の紹介
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★年次総会

2018-2019 年度理事役員

会 長      柴 田 浩 志

副 会 長      夏 目 雅 康

会長エレクト      伊 藤 正 幸

直 前 会 長      大 木 健 市

幹 事      杉 浦 節 子

副 幹 事      樅 山 修 一

会 場 監 督      滝 下  勲

会     計      水 野 太 一

クラブ奉仕担当  理事  小 田 伊 佐 浩

職業奉仕担当  理事  大 場  篤

社会奉仕担当  理事  中 村 嘉 輝

国際奉仕担当  理事  池 田  弘

青少年奉仕担当  理事  細 井  勉

親睦活動担当  理事  大 木 悦 子

★柴田浩志次年度会長あいさつ 

 こんにちは。

次年度理事役

員の承認を頂

きまして誠に

ありがとうご

ざいます。会

長エレクトに

なって半年、

段々とやる気が出てくると思っていましたが、

どんどん荷物が重くなって息苦しさを感じて

おります。食事をしているときに、大木会長

は楽になってきたような事を言われていまし

た。大木会長は、会長挨拶のネタが無くなっ

たと言ってましたが、まだまだ話のネタがあ

りそうに見えます。私は話のネタがぜんぜん

ありません。不安と重責だけが溜まってくる

感じです。

あと半年、ご承認を頂いた理事役員の皆さ

んと共に、豊川宝飯クラブらしさを作ってい

きたいと思っています。

昨年、高桑ガバナー補佐にお供をして、各

クラブを訪問しました。それぞれのクラブが、

それぞれスタイルがあって、良い所、そうは

思わない所など色々とありました。自分のク

ラブが一番居心地が良いのが当たり前ですが、

それを差し引いても、この豊川宝飯クラブに

は、豊川宝飯らしさがあると感じています。

来年度、らしさが何であるかを求めながら、

もっと充実をさせていきたいと思っています。

我がクラブは、現在 66 名です。3 年未満の

会員が 15 名います。是非とも、若い会員の皆

さんに力を発揮してもらい、豊川宝飯クラブ

を作っていって頂きたいので、やり易いクラ

ブにして行きたいと思っています。多くの会

員の皆さんからアドバイスを頂きながら、行

きたいと思っています。

来年度は、地区研修協議会を主管すること

になりました。夏目実行委員長のもとで、全

員のお力が必要です。豊川宝飯クラブここに

ありと示すような、地区研修協議会にして参

りたいと思います。皆様方のご協力をよろし

くお願いします。

この半年で、もう少し会長らしくなりたい

と思っております。皆さんのご支援ご協力を

よろしくお願いします。

★ニコニコボックス

 夏目雅康会員 豊川工業 OB 頑張ってます

 河本圭史会員 新事務所がオープン

 山城康司会員 本宮山登頂 2 千回達成

 滝下 勲会員 誕生日を祝って頂き

 柴田浩志会員  〃

 熊澤克人会員  〃

 中村嘉輝会員  〃

 伊藤正幸会員 結婚記念日を祝って頂き

 細井 勉会員 誕生日と創業を祝って頂き

 早川喬俊会員 誕生日と結婚を祝って頂き

 原田雄二会員 事業所創業を祝って頂き

 夏目雅康会員  〃

 加藤哲山会員 入会記念日を祝って頂き

 柴田 勝会員  〃

 大木悦子会員  〃

 太田 稔会員  〃

 杉浦節子会員  〃

★次年度理事役員会の開催

12 月 5 日の総会の夜、第 1 回次年度理事役員

会が開催されました。

会報担当：中西弘徳会員・宇野秀幸会員


